

# Duplicados

Número 1.

AÑO DE 1873.

1.º de Junio.

BOLETIN



OFICIAL

DEL

AYUNTAMIENTO POPULAR DE LÉRIDA.

Precio de suscripcion 2 rs. mensuales.—Se publica los domingos.

## Sesion del 27 Mayo de 1873.

Alcalde presidente, Sol Torrens.—Perez, primer teniente.—Morlius, 2.º id.—Camps, 3.º id.—Gigó, 5.º id.—Concejales: Guardiola.—Puig.—Plovins.—Cornudella.—Camps.—Tarragó.—Monmany.—Cañadell.—Llorans.

Leida el acta de la sesion anterior fué aprobada; acto continuo el Ayuntamiento tomó los acuerdos siguientes:

Concediendo autorizacion á D. Tomás Morell para colocar un balcon de hierro y una cornisa en sustitucion del alero en el tejado de su casa núm. 20, calle de Boteros mediante direccion facultativa del municipio y pago del arbitrio establecido.

Que informe la Comision de obras y ornato acerca de una instancia de D.ª María Catalá pidiendo permiso para colocar un balcon de hierro en su casa núm. 30 de la plaza de Bea.

Que informe la propia comision sobre un escrito de D. Arturo Vilanova pidiendo que por el facultativo del municipio le sean marcadas las líneas y rasantes para la construccion de unos edificios que proyecta en los solares del paseo de San Fernando.

Que asimismo informe la propia Comision acerca de una instancia de D. Ramon García y Catalá que pide autorizacion para abrir una puerta balconera y balcon de hierro en la fachada de su casa núm. 18, calle Travesía de Boteros.

Admitiendo la dimision del Alcalde de Barrio octavo, y que por los Sres. Tenientes de Alcalde se proponga la persona que haya de sustituirle.

Acerca de una instancia de D. José Carulla y Arrufat solicitando se le marque la línea para construir una casa en el Ensanche de San Antonio, de conformidad con la Comision de obras y ornato acordó devolver el plano y diseño á dicho señor Carulla para que lo modifique sugeriéndose á las prescripciones de las ordenanzas municipales.

De acuerdo el Ayuntamiento con el informe de la Comision de obras y ornato acerca de la instancia de D. Francisco Morante que solicita la colocacion de cinco balcones de hierro en la casa de la calle de la Paheria; tuvo á bien conceder el permiso solicitado sin perjuicio de tercero, mediante inspeccion facultativa del municipio, centrar las aberturas, colocar las repisas iguales á las existentes, cambiar el alero del tejado por una cornisa, pintar la fachada lateral é ingresar en arcas el arbitrio establecido.

Conforme el Ayuntamiento con el dictámen de la Comision de obras y ornato sobre la instancia de D. José Farrerons y Escolá solicitando permiso para sustituir el balcon de madera con uno de hierro en el entresuelo de su casa calle de Caballeros; acordó conceder dicho permiso sin perjuicio de tercero bajo la inspeccion facultativa del municipio é ingresando en Depositaria el importe del arbitrio establecido.

La propia Comision devuelve el plano, presupuesto y pliego de condiciones para la colocacion de un toldo en la plaza de la Constitucion que le fué pasado á informe, diciendo que pueden suprimirse los zócalos de piedra y cambiarse los tirantes de hierro por madera, siendo de cuenta del Ayuntamiento el pago de las columnas y los propietarios costear los tirantes de madera. Y habiéndose hecho alguna observacion respecto de que el coste de los tirantes de hierro puede ser mucho menor; acordóse que se construyeran las columnas dejando para otra sesion tratar con mayor copia de datos sobre los tirantes y aprobando lo demas del dictámen.

Que la Comision de cárceles informe sobre el aumento de sueldo solicitado por el Alcalde de la cárcel de este partido judicial D. Vicente Fresneda.

Aprobando por unanimidad la proposicion presentada para que desde primero de Junio próximo se publique todos los domingos un boletín oficial del Ayuntamiento, acordándose que se haga saber á todos los impresores residentes en esta capital por si quieren presentar proposiciones en Secretaría por todo el día 29 del actual.

Que cese D. Ramon Reñe y Romeu en el desempeño de sus funciones como escribiente temporero por no ser necesarios al presente sus servicios.

El Concejal Sr. Camps (Benito) hizo presente respecto de la recomposicion del camino de Grañena de que estaba encargado, que esta no ha sido posible por la constante altura de la corriente del Segre. Que los trabajos que los vecinos del mismo vienen practicando en el alveo del rio, para conducir las aguas á la presa de la acequia de Torres son los causantes de los desperfectos que sufre dicho camino. Acordóse oficiar al Alcalde de Torres pidiéndole una conferencia urgente con el Sr. Alcalde de esta ciudad.

Que el Concejal de semana se cuide de algunas operaciones que hay que hacer con el objeto de que desaparezca la humedad que se nota en el local destinado á la matanza del ganado para el abasto público y falta de una cuerda.

El Sr. Morlius dijo habia recibido de Madrid